

Pressemitteilung

Loco-Soft und AVS Automotive VersicherungsService: gemeinsam für die Zukunft des Autohandels

Lindlar/ Rüsselsheim, 24. Oktober 2023 Loco-Soft Vertriebs GmbH und AVS Automotive VersicherungsService GmbH geben ihre Partnerschaft bekannt und optimieren gemeinsam die Kfz-Versicherungsprozesse im Autohandel. Loco-Soft, ein etablierter Name in der Automobilbranche, ist Anbieter des gleichnamigen Dealer Management Systems samt praktischer App für Autohäuser und Kfz-Betriebe. AVS Automotive VersicherungsService (AVS) bietet als einer der führenden Anbieter von Kfz-Versicherungslösungen ganzheitliche, flexible und markenunabhängige Produkte.

Die Zusammenarbeit von Loco-Soft und AVS führt zu einer nahtlosen Integration ihrer Technologien. Durch die Schaffung einer Schnittstelle zum digitalen AVS-Portal, gelingt eine einfache Überleitung. Die Kfz-Versicherungsprämie wird im AVS-Portal mit nur wenigen Klicks generiert, dabei werden relevante Daten, beispielsweise Tarifierungsmerkmale, bereits aus der Kunden- oder Fahrzeugakte aus dem Dealer Management System Loco-Soft übernommen. Mit nur wenigen Klicks erhalten die Anwender eine Prämie und können darüber hinaus die Kfz-Versicherungspolice über diesen simplen Prozess digital abschließen.

Erstklassiger Service mit vielen Vorteilen

Die Partnerschaft bietet Autohäusern eine Vielzahl von Vorteilen. Die Kombination der Expertise von AVS in der Kfz-Versicherung mit der innovativen Software Loco-Soft bedeutet modernste Technologie, die mit persönlichem Service kombiniert wird. Philipp Fey, Geschäftsführer AVS Automotive VersicherungsService Deutschland, betont die Bedeutung dieser Partnerschaft: „In einer Zeit, in der der Autohandel sich rasch verändert, ist es von entscheidender Bedeutung, innovative Lösungen anzubieten, die den Bedürfnissen unserer Kunden entsprechen. Die Partnerschaft mit Loco-Soft eröffnet neue Möglichkeiten für Autohäuser, ihre Prozesse zu optimieren und ihren Kunden einen erstklassigen Service zu bieten.“

Ralf Koke, Geschäftsführer von Loco-Soft, fügt hinzu: „Unsere Softwarelösungen wurden entwickelt, um den Herausforderungen des modernen Autohaus-Alltags gerecht zu werden. Durch die Integration mit AVS schaffen wir für unsere Kunden vielfachen Mehrwert. Sie steigern dadurch gleichzeitig Effizienz, Kundenservice und Erträge. Dank schneller und korrekter Informationen sind unsere Anwender aussagefähig und gelangen schnell zum Abschluss.“

Autohäuser, die bereits mit Loco-Soft und AVS zusammenarbeiten, können die Schnittstelle einfach aktivieren. Für diejenigen, die von den Vorteilen dieser Partnerschaft profitieren möchten, stehen Loco-Soft und AVS für weitere Informationen zur Verfügung.

Pressekontakte

Sophie Sommer
AVS Automotive VersicherungsService GmbH
Telefon: +49 6142 404 568
E-Mail: sophie.sommer@avs-automotive.de
Rheinstraße 3
65428 Rüsselsheim

Alessa Blumberg
Loco-Soft Vertriebs GmbH
Telefon: 02266-8059-0
E-Mail: marketing@loco-soft.de
Schlosserstraße 33
D-51789 Lindlar

Über AVS Automotive VersicherungsService GmbH

Als Teil der Allianz Gruppe ist die AVS Automotive VersicherungsService GmbH der Versicherungspartner des Automobilhandels. Die AVS Automotive VersicherungsService bewegt sich in einer Branche, die stetigen und massiven Veränderungen ausgesetzt ist. Dabei hat sich die Kfz-Versicherung zu einem wichtigen Teil des Serviceangebots im Autohaus entwickelt und ist ein bedeutendes Instrument, Kunden langfristig an Autohäuser zu binden. Durch die langjährige Erfahrung in der Autoindustrie ist Automotive VersicherungsService seit 1948 als Partner für Kfz-Versicherungslösungen einer der führenden Experten. Die AVS Automotive VersicherungsService GmbH bietet mit ihren Produkten stets leistungsstarke Versicherungslösungen und steht für einen ausgezeichneten Schutz und Service. Mehr als 1.200 Autohauspartner vertrauen bereits auf ihr Know-how.

Über Loco-Soft Vertriebs GmbH

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH mit Sitz in Lindlar ist Lieferant des Kfz-Branchenpaket LOCO-SOFT. Mit tausenden Programm-Funktionen unterstützt das Software-Paket die Abwicklung der täglich anfallenden Arbeit in einem Autohaus. Das Programm wird von den Importeuren Bentley Motors, Fiat/Alfa/Lancia, Hyundai, Kia, LADA, Nissan, SsangYong, Subaru und Suzuki empfohlen. Die Importeure und Hersteller Chrysler, Chevrolet, Opel, Renault, Seat, Škoda und BMW Motorrad haben Loco-Soft für den Einsatz bei ihren Partnern zertifiziert.

Inzwischen betreuen Loco-Soft und deren Partnerfirmen über 3.200 Kfz-Betriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. In Deutschland ist die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH größter DMS-Anbieter für markengebundene Autohäuser. Seit Juli 2010 hat Loco-Soft seine österreichische Niederlassung, die LOCO-SOFT Austria GmbH, Reichenhaller Str. 6-8, A-5020 Salzburg. Im Dezember 2016 wurde die Loco-Soft Informatik AG, Baarerstraße 43, CH-6302 Zug gegründet.

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH wurde 1997 als eigenständige Vertriebsgesellschaft gegründet, um das 1988 gegründeten Entwicklungsbüro für Kfz-Software (EKS) von allen Vertriebsaufgaben zu befreien. Firmengründer Wolfgang Börsch führte 1988 eine Analyse für Betriebsverwaltungs-Software in Autohäusern durch und konzipierte eine Software, die es so bisher nicht gab. Börsch hatte bereits vor seinem Studium an einer Fachhochschule im Jahr 1980 für das väterliche Autohaus eine komplette Betriebsverwaltungs-Software auf Basis des Betriebssystem CP/M entwickelt. Das erstmals 1989 eingesetzte DMS Loco-Soft stellte eine komplette, Microsoft basierte, Neuentwicklung dar, die auf den Erfahrungen dieses Ur-Systems fußte, aber inzwischen den 100fachen Leistungsumfang von damals besitzt.